

La Física Hiperbórea de Nicola Tesla

PUBLICADO EL 26 ABRIL 2017 POR ADMINISTRADOR

AB7

Nikola Tesla está considerado como uno de los hombres más innovadores y misteriosos que hayan podido existir. Si Tesla no hubiera inventado e investigado todo lo que hizo en su tiempo, nuestra tecnología hoy no estaría lo avanzada que está. Pero, ¿hizo Tesla algo más? Nos referimos a algo más oculto y misterioso... De hecho, Tesla proclamó públicamente que había mantenido contacto con extraterrestres.

Fue uno de los inventores más sorprendentes que nuestra civilización haya conocido jamás, y sus conocimientos e ideas fueron mucho más allá de lo conocido y aceptado por sus contemporáneos. ¿Tuvo algo que ver esto con el supuesto contacto alienígena que dijo haber mantenido?

Nikola Tesla está acreditado como el creador de gran parte de la tecnología que hoy disfrutamos. Sin sus increíbles ideas e inventos, no tendríamos la radio, la televisión, la electricidad de corriente alterna, la bobina Tesla, la iluminación fluorescente, las luces de neón, los dispositivos de radio control, la robótica, los rayos X, el radar, el microondas y docenas de otros inventos sorprendentes que hacen que nuestras vidas sean más sencillas. Pero Tesla no se detuvo allí, sino que poseía secretos relacionados con volar y la antigravedad. Tanto es así que en el año 1928 registró la patente 1.655.144 para una máquina voladora que se parecía tanto a un helicóptero como a un avión.

Dibujo especulativo de los transmisores eléctricos inalámbricos ideados por el inventor serbio Nikola Tesla dotando de energía a un aeroplano que no utiliza combustible. Ilustración de una entrevista a Tesla publicada en una revista en el año 1934. (Public Domain)

Antes de su muerte, Tesla había desarrollado los planos para el sistema de propulsión de su avión. Lo llamó «Space Drive» o sistema de propulsión anti-campo electromagnético. Curiosamente, de acuerdo con William R. Lyne en «Occult Ether Physics», en una conferencia que Tesla había preparado para el Migrant Welfare Institute el 12 de mayo de 1938, habló sobre la «Dynamic Theory of Gravity» (Teoría Dinámica de la Gravedad).

Tesla tenía grandes ideas, y estaba avanzando rápidamente con sus teorías. En 1938, habló de dos increíbles descubrimientos:

La teoría dinámica de la gravedad. Suponía un campo de fuerza que representa los movimientos de los cuerpos en el espacio. La suposición de este campo de fuerza prescinde del concepto de curvatura espacial de Einstein: el éter tiene una función indispensable en los fenómenos de la gravedad universal, la inercia, el impulso y el movimiento de los cuerpos celestes, así como de toda la materia atómica y molecular.

Energía Ambiental. Descubrimiento de una nueva Verdad física: no hay energía en la materia que no sea la recibida del ambiente. Lo que contradice a Einstein ( $E = mc^2$ ).

Muchas teorías de Tesla refutaban algunas de las presentadas por Albert Einstein (en la foto). (Public Domain)

«HE TRABAJADO EN TODOS LOS DETALLES Y ESPERO ENTREGARLO AL MUNDO MUY PRONTO. EXPLICA LAS CAUSAS DE ESTA FUERZA Y LOS MOVIMIENTOS DE LOS CUERPOS CELESTES BAJO SU INFLUENCIA TAN SATISFACTORIAMENTE QUE PONDRÁ FIN A LA ESPECULACIÓN OCIOSA Y A LAS CONCEPCIONES FALSAS COMO LA DEL ESPACIO CURVO. SÓLO LA EXISTENCIA DE UNA CONJUNCIÓN DE FUERZAS PUEDE EXPLICAR LOS MOVIMIENTOS DE LOS CUERPOS SEGÚN LO OBSERVADO, Y SU SUPOSICIÓN DESCARTA LA CURVATURA ESPACIAL. TODA LA LITERATURA SOBRE ESTE TEMA ES INÚTIL Y ESTÁ DESTINADA AL OLVIDO. ASÍ SON TODOS LOS INTENTOS DE EXPLICAR EL FUNCIONAMIENTO DEL UNIVERSO SIN RECONOCER LA EXISTENCIA DEL ÉTER Y LA FUNCIÓN INDISPENSABLE QUE DESEMPEÑA EN LOS FENÓMENOS», ASEGURABA TESLA POR AQUEL ENTONCES.

A lo que Tesla se estaba refiriendo era a la energía ilimitada, la energía libre que provenía directamente del medio ambiente. Misteriosamente, todos los increíbles descubrimientos que tenían que ver con la energía libre acabaron siendo propiedad del gobierno estadounidense que, al parecer, se ha asegurado de que dichos documentos permanezcan lejos del público y de los medios de comunicación.

Tesla hablaba en realidad de la conversión de la energía en algo mucho más grande: la «electropulsación», usada para controlar una fuerza de gravedad más débil logrando mayor trabajo en la misma cantidad de tiempo, pero produciendo aún más.

Bobina de Tesla construida por el inventor serbio-estadounidense Nikola Tesla en su laboratorio neoyorquino hacia el año 1898. (Public Domain)

Volviendo a Tesla, la antigraedad y su increíble "OVNI" o platillo volante, Tesla descubrió que la superficie de emisión electrostática de un conductor siempre se concentrará donde la superficie sea curva, o donde tenga un borde. Cuanto más pronunciada sea la curva, o esquina, mayor será la concentración de emisión de electrones.

Además, Tesla también observó que una carga electrostática fluiría sobre la superficie de un conductor en lugar de penetrarla. Un fenómeno que se conoce como efecto Faraday o «skin effect» (efecto pelicular) y fue descubierto por Michael Faraday. Esto también explica los principios de la jaula de Faraday, que se utiliza en los laboratorios de investigación de alto voltaje para proteger a los seres humanos y los equipos electro-sensibles de posibles daños.

Según los informes de OVNI, el interior de estos «vehículos» estaría compuesto por canales o columnas circulares que pasan por el centro de la nave. Éstos sirven como una superestructura para el resto del objeto en forma de disco, llevando un alto voltaje hasta una bobina de alta frecuencia. Se cree que formaría un transformador resonante que daría carga electrostática y electromagnética a la nave y su polaridad. La bobina dentro de la nave sería lo que conocemos hoy como una bobina de Tesla, inventada por Nikola Tesla en 1891.

Bocetos especulativos explicando el posible funcionamiento de cierto tipo de OVNI (Imagen: Código Oculto)

Así, se cree que cuando se crea un vacío en un hemisferio de la nave, la presión atmosférica puede viajar a través del tubo, impulsando algún tipo de turbina de generador eléctrico. Algunos informes dicen que los «extraterrestres» utilizan este sistema como plantas de energía estacionarias para generar energía eléctrica en sus planetas. ¿Sabía usted que la capacidad de Tesla para generar tensiones tremendamente altas habría sido de gran ayuda en la tarea de «romper el átomo»? Si tan solo se lo hubieran permitido.

Otros científicos, aún hoy en día, están luchando para producir corrientes con un potencial de 5.000.000

de voltios, mientras que Tesla, hace más de setenta años, ¡había generado 135.000.000 voltios! De alguna manera, ¡Tesla ya había descubierto todo esto!